



La revista Latinoamericana publica su primer número del año 2010.

El primer artículo se refiere al proceso de transición Endotelial Mesenquimal, artículo de extraordinaria importancia escrito por el doctor Enrique Arciniegas del Instituto de Biomedicina.

El segundo artículo se refiere a un estudio multicéntrico con el IECA Zofenopril realizado en nuestro país.

El tercer artículo es un estudio original escrito por el doctor Oswaldo Obregón sobre el efecto de la estatinas sobre el factor de necrosis tumoral alfa.

Dr. Manuel Velasco

Dr. Rafael Hernández-Hernández

Editores en Jefe

Dra. María José Armas de Hernández

Editora Ejecutiva